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Comune di Padova
Settore Servizi al Consiglio

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

         Verbale n. 17 del 18 marzo 2011

L’anno 2011, il giorno 18 del mese di marzo 2011 alle ore 12.30, regolarmente convocata con lettera
d’invito del Presidente Foresta, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, l' VIII
Commissione consiliare
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) ed assenti (A) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P MANCIN Marina Capogruppo P
TISO Nereo V.Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo P
LITTAME’ Luca V.Presidente A SALMASO Alberto Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo P BORDIN Rocco Componente A
PISANI Giuliano Componente A MAZZETTO Mariella Capogruppo A
GAUDENZIO Gianluca Componente A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
DI MARIA Federica Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, il Capo Settore Risorse
finanziarie dott. Giampaolo Negrin, il Dirigente Settore Controllo di Gestione e Statistica dott.ssa Manuela
Mattiazzo, i funzionari del Settore  Risorse finanziarie, dott. Ivo Antonio Montanini e dott. Maurizio Cardin.
Sono altresì presenti il consigliere non componente Anna Barzon, il consigliere del CDQ 1 Paola Ghidoni ed
il Presidente del CDQ 4 Roberto Bettella, l'uditore Paolo Marsiglio

Segretario verbalizzante: Claudio Belluco

Alle ore 12.45 il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

� Proposta al Consiglio comunale avente ad oggetto “Approvazione del Bilancio di Previsione esercizio 2011
e relativi allegati”.

FORESTA Saluta i presenti ed introduce l'argomento, spiegando che si è giunti al termine del
percorso conoscitivo del bilancio, condotto attraverso le varie sedute ed invita il dott.
Negrin a dare i chiarimenti conclusivi sulla materia.

NEGRIN Dettaglia alcuni dati significativi del bilancio, spiegando che sul fronte delle spese ci
sono stati in generale tagli di circa il 5%. Risultano poi minori spese del personale per
circa 1 milione di euro a seguito di pensionamenti avvenuti nel 2010, il cui pieno effetto
sarà nel 2011, mentre si prevedono maggiori entrate dal fotovoltaico per 500.000 €.
Sono previsti 200.000 € di maggior recupero fiscale rispetto alla somma ottenuta nel
2010. E’ in programma un piano di alienazioni: a tal proposito spiega che c’è stato un
bando per la vendita di dieci appartamenti, con la presentazione di offerte per tre di essi.
Bandi anche per le ex scuole Collodi a Ponterotto e di Torre, che hanno riscosso poco
interesse. In asta anche le partecipazioni azionarie dell’autostrada Brescia-Padova: con
una base a 38 milioni di euro l’asta è andata deserta; riguardo all’autostrada Venezia-
Padova c’è per ora una offerta.

BERNO Chiede se il taglio del 5 % riguarda anche il sociale.
NEGRIN Precisa che in questo caso la percentuale è del 3,46 %
Alle ore 12.55 entra il consigliere Ruffini
SCAPIN Commenta la descrizione parlando di un “bilancio da tempo di guerra”. Chiede poi di
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porre attenzione alla possibilità di ricorrere ai Lavoratori Socialmente Utili, chiedendo
inoltre informazioni sul bando relativo alle azioni dell'autostrada VE-PD.

NEGRIN Spiega che l'offerta fatta era in diminuzione e si cercano ora, col bando, altri interessati.
MANCIN Chiede informazioni riguardo all’evoluzione degli incentivi al fotovoltaico ed ai tagli nei

settori.
TISO Interviene dicendo che si è cercato di esemplificare il bilancio, rimandando i dettagli ai

contenuti espressi nella Relazione. Ritiene che l'uso dei LSU sia valutazione da
demandare ai Settori. Rileva uno sforzo dell'Amministrazione per ridurre il taglio che
risulta minore dei 6.480.000 € di minori trasferimenti, mentre osserva come le vendite
siano difficoltose, inserite nella difficile congiuntura economica attuale.

RUFFINI Interviene richiamando la mancanza di convocazione di una Commissione riguardante,
nell'unità di Progetto del Gabinetto del Sindaco, l'Accoglienza e l'Immigrazione

BARZON Aggiunge anche l'argomento delle "Città Sane" e "Pari opportunità".
FORESTA Prende atto delle richieste ed assume l'impegno ad un'ulteriore convocazione di

Commissione per trattare gli argomenti sollevati.
MARSIGLIO Osserva che non sono stati evidenziate alcune voci nel quadro complessivo, che

darebbero maggiori informazioni. Fa l’esempio delle farmacie comunali, assommando
poi dei cespiti che andrebbero conferiti ad una società esterna, una Fondazione, che
sarebbe poi titolare ad esempio delle azioni delle autostrade.

RUFFINI Chiede informazioni sulle procedure relative ad una ipotetica vendita di quote Acegas,
se sia necessario predisporre un allegato al bilancio.

NEGRIN Risponde che il piano delle alienazioni prende in considerazione le vendite immobiliari,
ma chiarisce tuttavia che nel caso di vendite di quote azionarie, si troverebbero
comunque dei valori negli investimenti. Per quanto riguarda il fotovoltaico è stato fornito
un dato di previsione, mentre per le farmacie c’è un contratto in corso, da cui risulta un
utile. Sulle autostrade decide il Consiglio Comunale, sulla Brescia-Padova è in
previsione un aumento di capitale ed il Comune ne detiene il 3.85 %.

RUFFINI Ritorna all’argomento del fotovoltaico, richiamando il blocco degli incentivi.
CARDIN Risponde spiegando che gli interventi si inseriscono nel “Conto energia”, i cui benefici

vanno al Comune.
FORESTA Alle ore 13,25, considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i

presenti e chiude la seduta.

            Il Presidente della VIII Commissione
                      Antonio Foresta

        Il Segretario verbalizzante
              Claudio Belluco


